
≪ 質問に対する回答 ≫ 

【 学習に関して 】 

Q.英語について、具体的にはどのようなカリキュラムで行われているのか、教材や独自に工夫されていることな

どがあれば、教えていただきたいと思いました。 

A.１年生より週２時間の英語の授業は、ネイティブと日本人の２人の教員で行われています。それに加えて、掲

示板やテレビモニター、お昼の放送などを活用して、児童が身近に英語に触れられるよう工夫しています。 

 

Q.英語教育について、週 2 時間とのことですが、IB で海外大学を目指すには少ないようにも思うのですが、補

習など今後増やすご予定などはございますでしょうか。 

A.本校は開校以来、全学年で週 2時間の英語学習を進めています。補習ではありませんが、希望者対象に、アフ

タースクールにて、英語多読や英語検定の講座も開かれております。 

 

【 入学試験に関して 】 

Q.現住所と来年 4月からの住所が変わりますが、願書記入の際に何か注意すべき点はありますでしょうか。 

A.志望動機欄にその旨をご記入ください。 

 

Q.遠方より出願するにあたり何か問題点があればご教示いただければと思います。 

A.今年度よりWeb出願を導入しておりますので、そちらをご利用頂けると来校等のご不便がないかと思います。

詳細は８月１日にアップされております「２０２１年度生 入学希望の皆様へ（マイページ登録）」をご覧く

ださい。 

 

Q.出願の際に必要な写真のサイズを教えて頂けましたら幸いです。 

A.データの大きさは２MB までです。写真のサイズは縦４cm×横３cm です。トリミング機能がございますの

で、調整頂けます。 

 

【 付属の中高に関して 】 

Q.共学となり中高での男子学生の様子や、中学にどのくらいの割合で男子が進学するか教えていただきたいと思

います。 

A.同級生の女子もたくさん進学していますので、楽しそうに過ごしている様子が見受けられます。内部進学で１

０名程度、外部からも１０名程度の男子が入学していますので、一定数の男子生徒が在籍しています。 

 

【 その他 】 

Q.重点目標は毎年変わりますか？また、それらはどのように決められるのでしょうか？ 

A.頻繁に変わるものではありませんが、重点目標は変わります。時代を反映した学びの変化、児童の成長の様子

を念頭に置き、時の校長が定めます。未来に児童の姿を描き、“今”必要な目標は何かを考えて設定します。 

 

Q.夏でもお弁当でしょうか。 

A.夏でも基本的にお弁当を持参していただきます。パンの購入は通年で可能です。また、本校はすべての普通教

室に冷暖房を完備しております。夏場は、冷房、サーキュレーターを使用しておりますので、猛暑日でも快適

に過ごすことができます。 

 

Q.新しい生活様式での学校運営、とりわけ行事運営は大変かと存じますが、どのような取り組みをされていらっ



しゃるのか、教えて頂けると幸いです。 

A.例年とは違う形で三密を避けて、実施できる形を模索中です。 

運動会は「スポーツの集い」という名前で、10 月に実施予定です。例年通りの練習は行わず、体育で学習す

るものの応用的な競技に取り組みます。 

クリスマスの集いは、各教室でのモニターで鑑賞します。 

ミサも「み言葉の集い」という名前で、各クラスで実施予定です。 

 

Q.アフタースクールケアですが、是非週 5日コースで利用させて頂きたく思っておりますが、定員や上限などあ

るのでしょうか？ 

A.明確に定員や上限は定めていませんが、昨年度の運営状況からすると、お申込み頂ければご参加頂ける状況で

す。 

 

 


